

## Papa

Le prof comme l'appelait certain de mes amis,  
ça a vraiment commencé pour moi en 68 pendant nos vacances d'été à Escreins [Queyras]  
au milieu des étudiants contestataires dans cette réserve de nature qu'il dirigeait bien avant la tendance écolo ...  
Nous le suivions dans les sentiers botaniques avec ses étudiants...  
et il nous montrait les astragales queue de renard , *Berardia* , et autres *Carex bicolor* ...  
prof de botanique mais aussi de SVT, de géographie et d'histoire ...  
pour nous ... c'était Wikipédia, Google et le Larousse à lui tout seul ...  
Des années après sa retraite il arriva un jour chez lui dépité de ne plus avoir accès à la faculté où il allait encore  
régulièrement ( non renouvellement de son badge d'entrée) ...  
il continua malgré tout et participa encore à l'élaboration du recueil inflovar  
dont il fit la dédicace un peu avant ses 90 ans ...

Véronique LAVAGNE